Appel à candidatures pour la Direction de l'Ined
Date limite : 5 juillet 2015  

La fonction de Directeur de l’Institut national d’études démographiques (Ined, Paris) est déclarée vacante à compter du 29 septembre 2015.   

L’Ined (http://www.ined.fr) est un organisme public de recherche spécialisé dans l’étude des populations, partenaire du monde universitaire et de la recherche au niveau national et international. Les effectifs de l’Ined rassemblent près de 240 personnes, dont une cinquantaine de chercheurs titulaires et une trentaine de doctorants. L’institut compte 10 unités de recherche et cinq services d’appui à la recherche.

Le Directeur, choisi parmi les personnalités compétentes sur le plan scientifique, est nommé par décret sur proposition conjointe du ministre chargé de la population et du ministre chargé de la recherche. La durée de son mandat, actuellement de trois ans, devrait être portée à quatre ans, renouvelable une fois.

Les candidatures (CV et déclaration d’intention) doivent être adressées au Directeur général de la recherche et de l'innovation, Ministère de l'Education nationale, de l'Enseignement supérieur et de la Recherche, 1, rue Descartes 75231 Paris Cedex 05.

Pour en savoir plus: http://www.ined.fr/fr/institut/nous-rejoindre/recrutement-de-cadres-dirigeants/
 



Call for applications for Director of INED
 
Deadline for applications: 5 July 2015 

The position of Director, French Institute for Demographic Studies (INED, Paris) is declared vacant as of 29 September 2015. 

INED (http://www.ined.fr/en) is a public research institute specializing in population studies that works in partnership with the academic and research communities at national and international levels. Nearly 240 people, including 50 tenured, or permanent, researchers and more than 30 doctoral students, work at INED. The Institute has 10 research units and 5 research support services. 

The Director, selected from among candidates with scientific competence in the field, is appointed by decree based on a joint proposal from the Ministers responsible for Population and Research. The duration of the mandate, currently three years, is likely to be increased to four years, renewable once. 

Applications (CV and letter of intent) should be addressed to the Directeur général de la recherche et de l'innovation, Ministère de l'Education nationale, de l'Enseignement supérieur et de la Recherche, 1, rue Descartes 75231 Paris Cedex 05. 

For more information:

 http://www.ined.fr/en/institute/joining-ined/recruitment-of-executive-positions/
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